

10 de noviembre de 2008

Ante la ola de EREs

Ante la ola de Expedientes de Regulación de Empleo planteados en numerosas empresas, como es el caso de Nissan, Unión Nacional de Trabajadores (UNT) quiere denunciar, por un lado la ineptitud manifiesta del Gobierno socialista para hacer frente a la crisis económica actual, y por otro lado el abuso que en muchas empresas se está cometiendo al recurrir a los EREs muchas veces sin causa justificada, ya que muchas empresas aprovechan la actual crisis para ajustar sus plantillas.

No obstante, es innegable que en un contexto de crisis económica como la actual muchas empresas se ven obligadas a recurrir a los EREs para evitar males mayores o medidas más drásticas, por lo que se hace necesario recordar que la actual situación obedece a una crisis general del propio sistema capitalista, y ni los EREs ni las medidas cosméticas aprobadas por el Gobierno socialista servirán para solucionar el problema de fondo. Sólo con un sistema basado en la producción de bienes y servicios según las necesidades reales, con un crecimiento natural y no especulativo, será posible mantener una economía sostenible y estable.

La crisis que afecta a las grandes empresas supone inevitablemente graves consecuencias para muchas PYMES que dependen directa o indirectamente de ellas, lo que también pone en evidencia la falacia de que la mayor parte del empleo lo crean precisamente las PYMES. Lo crean ellas, es cierto, pero precisamente porque complementan la producción de bienes y servicios de esas grandes empresas, o bien porque sus clientes son los empleados de dichas empresas.

Hoy más que nunca se hace necesario planificar una política industrial general, con una banca nacional que pueda estar al servicio de la producción y de los españoles, y con un sistema financiero soberano. Es decir, hoy es más necesaria que nunca una política económica diferente a la que han seguido los gobiernos del PP y del PSOE.